
 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 
 

Augsburg, den 09.03.2022 
 

 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

vor dem Hintergrund der medialen Berichterstattung und verschiedenen Gesprächen 

mit Bürgerinnen und Bürgern stellen wir folgende Anfrage zur kommenden Stadtrats-

sitzung: 

 

1.  Die Stadtverwaltung berichtet über die Menge des geschlagenen Holzes in 

den verschiedenen städtischen Forstrevieren, insbesondere im Stadtwald. Sie 

zeigt dabei auch die Entwicklung des Holzeinschlags im Zeitverlauf ein. 

2. Die Stadtverwaltung berichtet über die Erlöse aus dem Holzeinschlag, wenn 

möglich nach Forstrevieren, und deren Entwicklung im Zeitverlauf.  

3. Die Stadtverwaltung erläutert ihr (strategisches) Konzept, wie sie einen Aus-

gleich zwischen wirtschaftlicher Nutzung der städtischen Forstreviere und öko-

logischer Funktion des Waldes schafft.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
  



 

 
 
 
                                                                                        
Dr. Florian Freund      Dirk Wurm 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
                                                                                     
 
Jutta Fiener       Frederik Hintermayr 
Stellv. Fraktionsvorsitzende    stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
Anna Rasehorn        
Stadträtin         
 
 
 
                                                                                     
Dr. Stefan Kiefer        
Stadtrat          
 
 
 
 
Sieglinde Wisniewski      Tatjana Dörfler 
Stadträtin        Stadträtin 
 

 
Christian Pettinger 
Stadtrat (ÖDP) 


